



# プラネタリウム

(科学館見学)

R4. 5. 12(水)



今日は、にじ組がジャンボタクシーに乗って、プラネタリウムをみに科学館に行きました。

朝から、楽しみで楽しみで(笑)。バスの運転手さんに挨拶をして、ジャンボタクシーに乗り込みました。「いってらっしゃい！」と園長先生が、手を振って、見送ってくれました。

あいにく、小雨が降っていましたが、子ども達は、その小雨を降らせる雲も吹き飛ばしそうなくらい、元気いっぱいでした！あっという間に科学館に着きました。早めに着いたので、2階の水槽のお魚をみました。久しぶりのお出かけで、みんな嬉しそうです！！



さてさて、いよいよプラネタリウム鑑賞。席について、準備OK！！今日のお話は「かいけつゾロリ 宇宙の勇者たち」というお話でした。



プラネタリウムの画面の迫力に、子どもたちもびっくりしていました。

プラネタリウムから帰りながら、「あ～！！楽しかった」「おもしろかった！！」と、それぞれに喜んでいて、私たちもとても嬉しかったです。帰りのタクシーの中でも、早速「先生、お腹空いたよ～」と、給食を楽しみにしている子も(◡‿◡)

さっきまで「楽しかった～」とお話していた子が、(-\_-)zzz と寝ていたり(笑) 可愛い子どもたちの表情やお話がたくさん見聞きできて、楽しかったです。

保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

